

LES JEUNES ET LE PORTABLE.

Actuellement dans quelques pays, tels que l'Espagne, la France, l'Angleterre, le Portugal... les jeunes de douze à dix neuf ans passent beaucoup de temps avec le portable, ce qui leur empêche d'étudier, jouer, s'amuser...

Cela au fur et à mesure arrivera à grever la société.

Seulement dans l'Espagne le chiffre de messages a augmenté beaucoup dans peu d'années parce que le niveau de jeunes est très haut.

Aussi on peut dire que les ordinateurs ont été remplacés par d'autres technologies plus légères, compactes, modernes, et portables.

Les portables reflètent un autre technologique : écartez les livres qui ont été une ressource d'information depuis beaucoup de temps.

Carmen D.